

POSTULAT

COMMENT RENDRE LE PASSAGE SOUS-VOIES DE LA GARE PLUS GAI

Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs les Conseillères et Conseillers,

En novembre 2017 le nouveau passage sous-voies était inauguré, rendant ainsi nettement plus convivial et facile le transit entre le nord et le sud de Gland. Cela vaut également pour l'accès aux quais pour une population toujours plus nombreuse à se déplacer pour prendre le train ou le bus.

La construction de cet espace sous-terrain beaucoup plus spacieux a par la force des choses généré d'immenses parois en bétons, grises, mornes, rendant ce passage quelque peu tristounet.

Ne serait-il pas temps de chercher à l'égayer ?

L'idée est d'organiser un concours adressé auprès des graffeurs, publicistes ou tout autres personnes susceptibles de réaliser une œuvre d'envergure. Il pourrait leur être proposé un thème en phase avec l'emplacement, basé sur la mobilité (piétons, 2 roues, trains, bus). Ce thème est une suggestion, pas une obligation.

La validation d'un tel projet n'étant pas de la seule compétence de la Municipalité il est nécessaire d'obtenir préalablement l'accord des CFF. Cela est possible car une telle autorisation a déjà été octroyée à St-Saphorin (Lavaux) et St-Maurice par exemple.

Par ce présent postulat je demande donc à la Municipalité d'entreprendre les démarches dans le but d'obtenir l'autorisation des CFF pour la réalisation de l'embellissement du passage sous-voies.

Je l'en remercie par avance.

**Michel Girardet
PLR**